

Quelle: Saarwellinger Amtsblatt  
Ausgabe KW 52/10 | Donnerstag, 30. Dezember 2010

## Neujahrsgruß 2011

Gesundheit, Kraft und Mut auch neue Ideen umzusetzen, wünsche ich mir für alle Mitglieder. Die Bewältigung der anstehenden Aufgaben war und wird nicht immer einfach sein und uns alle, vor Herausforderungen stellen.

Möge uns allen wieder bewusst werden, dass ein friedliches Miteinander keine Selbstverständlichkeit ist, sondern auch immer Verantwortung bedeutet.

Für das Jahr 2011 wünsche ich allen ein sportlich erfolgreiches Jahr und nehmen wir uns dies als Ziel vor Augen.

*Zudem wünsche ich allen Mitgliedern und deren Angehörigen, den Sponsoren welche uns bei der Jugendarbeit unterstützen, ein glückliches erfolgreiches und vor allem ein Gesundes Neues Jahr 2011*

1. Vorsitzende, Albert Arend

